



Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz mit Mietrachef Jörg Trautner während der Spendenübergabe im Firmensitz in Bad Laußnick

17.01.2018 12:28 CET

Herzenssache: Kunden der Firma Mietra spenden 30.000 Euro

Seit 2011 erhält das Kinderhospiz Bärenherz jährlich eine Spende von Mietra. Nun freute sich Firmenchef Jörg Trautner ganz besonders, seinen Spendenscheck an Mona Meister vom Kinderhospiz zu überreichen, denn im Jahr 2017 wurde die Rekordsumme von 30.000 Euro gesammelt.

Der Betrag ergibt sich aus den Spenden der Mietra-Kunden. In vielen Schulen Deutschlands können Eltern für ihre Kinder ein Schließfach mieten. Bei einer Online-Schließfachanmeldung stellt das Unternehmen Mietra den Kunden

einen Bonus von 3 Euro zur Verfügung, dieser kann über direkt über einen Link gespendet werden. Zahlreiche Eltern und Schüler haben diese Möglichkeit genutzt, um das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Wir sind sehr dankbar für die großartige Hilfe, die wir durch Mietra schon viele Jahre erfahren haben. Unser herzlicher Dank geht an alle Mieter eines Schließfaches, die ihren Onlinebonus an Bärenherz gespendet haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325